

EDITORIAL

RECICLAJE

Pasados los calores veraniegos, nos reintegramos el equipo que edita MEI a nuestras labores informativas, retomando el contacto con nuestros asociados. A partir del corriente número, estaremos en tu correo de manera regular, cada dos meses, y lo haremos con la puntualidad y el rigor en los contenidos que caracterizan a una publicación profesional.

La característica que va a definir al mercado laboral durante la década de los noventa es, según todos los expertos, la inusitada importancia del papel que van a desarrollar los recursos humanos en la gestión de los servicios. Esto se traduce en la dedicación de una parte cada vez más importante de nuestro tiempo al aprendizaje continuo. El reciclaje profesional es una característica que nuestra profesión comparte, sin duda, con menesteres de otro tipo, pero que se manifiesta de manera acusada entre aquellos que nos dedicamos al suministro de información. Desde **Métodos de Información** queremos aportar nuestro grano de arena a dicha tarea. Para ello hemos creado una sección, titulada formación permanente, dedicada a la revisión en cada número de un área específica en la que los que nos dedicamos al tratamiento y suministro de información desarrollamos nuestra tarea. Los temas se enfocan de manera global, intentando dar una visión panorámica al lector. Contamos para ello con una eficaz plantilla de colaboradores que variarán en cada número, en relación de manera directa con el tema a desarrollar.

Esta segunda entrega que tienes entre las manos está dedicada al, sino apasionante si sorprendente, mundo de las patentes industriales. Nos parecía muy oportuno incidir en un área en la que el tratamiento documental y las estrategias de búsqueda desempeñan un papel central. Para ello hemos solicitado el permiso de reproducción -con resultados positivos- a dos auténticos expertos en la documentación de patentes: Hans Evers y Jim Sibley. El resultado es, a nuestro juicio, esperanzador, enmarcándose perfectamente en la línea que queremos aplicar en MEI: visiones generales dentro de una concienciación acerca de

nuestras necesidades y particularismos.

El mes de junio pasado tuvo lugar la presentación en sociedad de AVEI de la mano de un prestigioso invitado, el profesor F.W. Lancaster. Aprovechamos su estancia en nuestra ciudad para realizarle una jugosa entrevista que incide sobre el momento actual de una profesión directamente relacionada con los avances de la industria informática. Durante el mismo acto se procedió a la presentación del Plan de Formación de AVEI que también se incluye en estas páginas.

Como novedades de fondo, resaltar la incorporación de una sección dedicada a Internet, la red mundial de transmisión de datos que cuenta actualmente con más de 30 millones de usuarios y por la que pasa, seguramente, buena parte del futuro de nuestra profesión. Si los años 80 fueron los de la introducción del ordenador personal, la década de los 90 pertenecerá, sin duda, a las redes informativas. Somos conscientes de que se trata de un ámbito restringido, por el momento, a la comunidad universitaria, pero confiamos en que prosiga su imparable avance, de consecuencias difíciles de calcular para los profesionales de la información. Además, las universidades de la Comunidad Valenciana figuran en los primeros puestos del ranking nacional en lo que a número de terminales conectadas a Internet se refiere y la Generalitat Valenciana ha sido la primera administración pública en integrar sus redes internas en la Red Iris - coordinadora nacional de Internet.

No podemos terminar sin hacer hincapié en la buena acogida que ha tenido la iniciativa editora de AVEI entre los profesionales del área. De diversos puntos de la geografía nacional nos han llegado ecos de aliento que nos animan a continuar. Esperamos estar a la altura de las circunstancias presentando el número 1 en las IV Jornadas Españolas de Documentación Automatizada a celebra en Gijón los próximos días 6, 7 y 8 de octubre. Allí nos encontraremos.

